



PAPA BESA A NIÑO AFRICANO. Ciudad del Vaticano, diciembre 28. El Papa Paulo VI, sentado en su trono portátil, besa a un niño africano, al llegar hoy para asistir a su audiencia general semanal. Entre los fieles que asistieron figura un grupo de estudiantes del tercer mundo.

Plan de Paz de Israel Rechaza el Pdte. Sadat

EL CAIRO, diciembre 28 (AP). El Presidente Anwar El Sadat dijo hoy que Egipto no aceptará de ninguna manera la presencia de fuerzas israelíes en la margen occidental del Jordán ni restricciones a los movimientos de tropas egipcias en la Península del Sinaí.

Formuló esa declaración a una periodista de The Associated Press después que el Primer Ministro israelí Menahem Begin reveló sus proposiciones de paz al Parlamento israelí. El plan israelí

estipula que la seguridad de la margen occidental siga a cargo de las fuerzas israelíes y que las fuerzas egipcias en el Sinaí estén limitadas a una franja cercana al Canal de Suez.

"Sin duda, estoy contra la presencia de la seguridad israelí en la margen occidental", dijo. "La seguridad de esa zona deberá estar en manos de la gente que vive en la zona".

Sadat, entrevistado en el Palacio —Favor pase a la Pág. 25.

Descartan Conferencia Extraordinaria de OPEP

CARACAS, 28 Dic. (EFE). El Ministro venezolano de Energía y Minas, Valentín Hernández Acosta, descartó hoy aquí la posibilidad de una conferencia extraordinaria de la "OPEP", para tratar sobre los precios del petróleo.

Hernández Acosta sostuvo que la propuesta del Presidente Carlos Andrés Pérez, de elevar los precios del crudo entre un 5 y un 8 por ciento para pagar las deudas del tercer mundo, hecha en la reunión de Caraballeda el 20 de diciembre, pueda ser considerada en la conferencia ordinaria de junio del próximo año.

Esta afirmación coincide con la expresada por el propio Presidente Pérez la semana pasada en una reunión con la directiva de su Partido, en la que —según una filtración periodística— pensaba que su proposición sería "consi-

derada y aceptada" en la conferencia de la "OPEP" de mediados de 1978.

Por otra parte, contraponiéndose a este criterio, el ex-Ministro venezolano de Minas y Petróleo, Hugo Pérez la Salvia, afirmó hoy que la "OPEP" debe realizar una conferencia extraordinaria para salir de la "difícil situación" en que se encuentra.

"La situación de la OPEP es grave y seria. El organismo atraviesa un momento crítico que es necesario enfrentar con toda franqueza", dijo Pérez la Salvia.

Considera que "no es recomendable" mantener silencio sobre lo ocurrido en la conuerencia de Caraballeda, subrayando que el Gobierno no informó nada y que tiene la obligación de informar al país sobre los incidentes registrados en la última conferencia de la "OPEP".

Asesinato de Político Agrava Crisis en Italia

ROMA Dic. 28 (AP). Un político derechista fue asesinado hoy en Roma en plena luz del día al continuar la ola de violencia política que agobia a Italia.

El atentado intensificó las demandas de la izquierda que reclaman la formación de un "Gobierno fuerte de emergencia", que incluya al Partido comunista.

Angelo Pistoleri, de 30 años, del Movimiento Social Italiano (MSI), Partido de tendencia neofascista, fue abatido a tiros por un hombre cuando se disponía a entrar en su automóvil para ir a trabajar.

Pistolieri, candidato de un Partido de extrema derecha en las pasadas elecciones parlamentarias, había sido implicado en la muerte a tiros de un activista comunista durante la campaña electoral el año pasado.

Testigos presenciales dijeron que su asesino le disparó desde una cabina telefónica y huyó a pie. Pistolieri murió de tres heridas de bala cuando era llevado a un hospital.

En otro incidente hoy, una bomba fue arrojada contra la filial.

—Favor pase a la Pág. 34.

Parlamento Aprueba el Plan de Paz de Begin

JERUSALEN, Dic. 28 (AP). El Parlamento aprobó hoy el plan de paz israelí luego de que el Jefe del Gobierno, Menahem Begin, revelara por primera vez sus detalles en público.

El Presidente egipcio Anwar El-Sadat escuchó y rechazó el plan en la reunión cumbre de Ismailia, pero accedió a continuar las

negociaciones.

Tras un debate que duró once horas y media, el Parlamento resolvió por 64-8, con 40 abstenciones, respaldar el proyecto de Begin que prevé un régimen autónomo para la margen occidental del río Jordán y la Franja de Gaza, aunque sin renunciar al control militar israelí sobre esos territorios.

"Este no es un plan provisional", expresó al Knesset (Parlamento) el Primer Ministro Begin. Agregó que se trataba de un plan de paz completa con los árabes, "que ha captado la atención de todo el mundo, quizás hasta del mundo

árabe".

Tres legisladores y dirigentes de la coalición derechista que respalda a Begin votaron contra el plan en la creencia de que incluía demasiadas concesiones. Hicieron otro tanto cinco miembros del Partido comunista.

Las abstenciones fueron en su mayoría del Partido Laborista de oposición, temeroso de que el plan de Begin pudiera abrir el camino para el establecimiento de un Estado palestino.

"Déjenme explicarles lo que este plan ha logrado", dijo Begin al

—Favor Pase a la Pág. 47.

Escasas Alzas en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 28 (AP). Los precios presentaron hoy escasas fluctuaciones en la Bolsa de Nueva York, manteniendo la indefinición emergente de la rueda anterior.

Las operaciones mantuvieron además una lónica tranquilidad.

El Departamento de Comercio informó esta mañana que el déficit comercial del país había alcanzado altas cifras otra vez en noviembre con importaciones que excedían en 2.080 millones de dólares a las exportaciones.

Este desequilibrio era consi-

—Favor Pase a la Pág. 47.

Mario Soares Formará un Nuevo Gobierno en Portugal

LISBOA, 28 diciembre (AP). Mario Soares cuyo Gobierno minoritario socialista cayó a principios de mes al perder una moción de confianza en el Parlamento, anunció hoy que ha recibido el encargo de tratar de organizar un nuevo Gabinete.

El dirigente de 53 años, jefe del Primer Gobierno libremente electo en Portugal en medio siglo, dijo a la prensa que el Presidente Antonio Ramalho Eanes, le solicitó que tratase de organizar un nuevo Gobierno en una reunión en el Palacio presidencial de Belem.

"El Presidente me ha pedido dé

que los pasos necesarios para tratar de formar el segundo gobierno constitucional. No se me nombró Primer Ministro sino que se me pidió que organizase Gobierno, si opino que es posible después de reunirme con los Partidos políticos", dijo Soares.

Soares que preside actualmente un Gabinete interino, dijo que iniciará nuevas conversaciones con los conservadores, los socialdemócratas de centro derecha y los comunistas, a partir de las directivas que le comunicó el

—Favor pase a la Pág. 45.



PRESENTA PLAN. Jerusalén, diciembre 28. El Primer Ministro israelí Menahem Begin expone hoy su plan de paz al Parlamento israelí.

Pdte. Carter Inicia Hoy Jira por Seis Países

WASHINGTON, Dic. 28 (AP) -- El Presidente Jimmy Carter partirá mañana con destino a Polonia en la primera etapa de una jira por seis naciones de Europa, el Medio Oriente y Asia, que combinará simbolismos con diálogos de fondo sobre un vasto temario de problemas mundiales.

Carter dedicó la jornada de hoy a ultimar los preparativos de su viaje y a estudiar los detallados informes puestos a su disposición acerca de los países que habrá de visitar. También revisó borradores de los discursos que pronunciará

en la INEIA y en Francia.

Ya había llevado consigo a su alidad natal de Plains, donde pasó la Navidad junto con su familia, tres gruesos cuadernos llenos de información relativa a la proyectada jira.

Aunque el viaje, de acuerdo con su concepción original, ofrecía a Carter la oportunidad de encarar una serie de grandes temas generales como la ayuda a las democracias emergentes, la cuestión energética y los pro-

—Favor pase a la Pág. 34.



PROTESTAN POR PLAN. Jerusalén, diciembre 28. Manifestantes protestan esta noche frente al Parlamento contra algunos aspectos del plan de paz del Primer Ministro, Menahem Begin, mientras éste pronuncia un discurso.